

OCT
25



UAM

FACULTAD
DE DERECHO

JUAN IGNACIO CRIADO SE ENCUENTRA ENTRE LOS INVESTIGADORES MÁS INFLUYENTES SEGÚN EL RANKING DE STANFORD 2025



- La clasificación de Stanford evalúa a más de 230.000 científicos de 22 campos y 174 subcampos, midiendo tanto el impacto de toda la carrera como la influencia reciente.
- Juan Ignacio Criado Grande se sitúa entre el 2% de los científicos más citados de su disciplina a nivel mundial.
- Su inclusión resalta la relevancia de las Ciencias Sociales en un ranking dominado por áreas biomédicas y experimentales.

NOTICIAS DESTACADAS



Reconocimiento al equipo de la UAM en el Moot Court Tributario 2025



La Facultad de Derecho acoge la exposición de Aprendizaje-Servicio UAM



Mesa redonda sobre los cuidados y el bienestar



Estudiantes de la Facultad de Derecho visitan el Tribunal Supremo



Encuentro de la Defensora del Pueblo Europeo en la Facultad de Derecho

EN NUESTRO BLOG

José
Ignacio
Paredes
Pérez

Condiciones de aplicación del foro de la sucursal del artículo 7.5 del Reglamento de Bruselas I bis en los contratos de aprovechamiento por turnos de bienes inmuebles: el Auto del TJUE de 12 de junio de 2025, as. C-815/24 Diamod Resorts Europe Ltd. (Sucursal en España)

La presente entrada está dedicada a la reseña del Auto del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, de 12 de junio de 2025 [as. C-815/24 Diamod Resorts Europe Ltd. (Sucursal en España) ECLI:EU:C:2025:451], que responde...

Marina
Dolz

La cita como práctica política: cuestionando nuestras listas de lectura y de referencia

El cómo citar es una cuestión omnipresente en nuestro trabajo desde el momento en que ingresamos en la universidad, siendo la cita un aspecto fundamental del rigor académico que permite atribuir crédito donde corresponde, pero el cual también tiene consecuencias para los campos de conocimiento que se construyen. La práctica...

Marcos
González
Sánchez

“Democracias plenas” en Latinoamérica y libertad religiosa

Todos los informes de los organismos especializados coinciden en que la democracia en el mundo pierde terreno debido a la falta de seguridad, a la corrupción, a la escasa inversión en educación y en sanidad, y a los malos Gobiernos que predicen la igualdad y sin embargo favorecen la desigualdad. En el último “Índice de Democracia” publicado

LA FACULTAD EN MEDIOS



César Martínez Sánchez

Profesor de Derecho Financiero y Tributario

Escribe para eldiario.es: "Ayuntamientos madrileños cobran a los no empadronados por ir a los conciertos de sus fiestas: "Los recursos son limitados"



Juan Antonio Lascuraín

Profesor de Derecho Penal

Escribe para El Mundo "Violencia vicaria: más dudas que prevención"



Escribe para El País "La sentencia de la amnistía como símbolo de deterioro institucional"



Manuel Cancio Meliá

Profesor de Derecho Penal

Participa en el programa *Report München* para abordar los delitos de terrorismo en el Derecho español.



Escribe para El País "¿O delito o nada?" (instrucción por las muertes producidas en las inundaciones en Valencia en 2024)

AGENDA DE LA FACULTAD

NOVIEMBRE 2025

06

Seminario sobre protección de personas menores de edad en los entornos digitales

Digitalización e inteligencia artificial: nuevos escenarios en el Derecho privado

12

Seminario

Mutación jurisprudencial de la Constitución territorial: el caso de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires en la jurisprudencia reciente de la Corte Suprema de Argentina

14

Coloquio Historia del Derecho

Mercedes Galán Lorda, Profesora de la Universidad de Navarra, hablará sobre "El estatus de Navarra en la Monarquía hispánica desde una perspectiva comparada".

13/14

XXX Jornadas del Anuario de la Facultad de Derecho de la UAM

Construyendo un Estado estratégico: sinergias entre el Derecho público y el Derecho privado

28

II Ciclo de Seminarios de Derecho Romano y Tradición Jurídica Europea

Inicio del II Ciclo de Seminarios de Derecho Romano con el profesor Carlos Sánchez-Moreno sobre los documentos dotales en el Egipto romano.